

Los Monarcas de Oriente visitan hoy el Colegio de Abogados

SOLIDARIDAD. El Colegio de Abogados de Cádiz recibirá hoy a las once de la mañana en su sede de la calle Tamarindos número 17 la visita de los Reyes Magos, donde los colegiados podrán acudir acompañados de sus hijos o sus nietos para poder entregar las cartas a Sus Majestades en las vísperas de la llegada del mágico 6 de enero. En el transcurso del acto los monarcas de Oriente harán entrega a distintas entidades benéficas y ONGs de las ayudas que el Colegio de Abogados destina para causas sociales. En esta ocasión, el importe de la donación asciende a 10.600 euros. El acto se celebrará entre las once de la mañana y la una de la tarde.